



LOS MENORES QUE ASISTIERON A LOS TALLERES EN LAS VACACIONES.

Más de 40 niños de San Juan de la Costa participaron en Escuela Abierta de Invierno

APORTE. Durante 10 días se sumaron a talleres deportivos, de arte y oficios con elementos como greda y lana.

Con una muestra artística y cultural finalizó la Escuela Abierta de Invierno de Junaeb, donde 45 niños y jóvenes de sectores rurales de San Juan de la Costa disfrutaron de sus vacaciones.

El proyecto denominado "Fomentando el Kime Mogen", ejecutado por el municipio y financiado por Junaeb, a través del Fondo Comunidad Activa, permitió que, durante las vacaciones escolares de invierno, estudiantes de distintos establecimientos participaran en experiencias sanas y entretenidas, con especial énfasis en la interculturalidad.

Durante 10 días se sumaron a talleres deportivos, artísticos y de oficios vinculados a la cultura huilliche, con elementos como la greda y la lana. Además, efectuaron un paseo recreativo a Osorno, donde junto con conocer la ciudad, asistieron a un parque de entrete-

nimiento.

El director regional de Junaeb, Víctor Nail, manifestó que "las Escuelas de Invierno son más que instancias que fomentan hábitos saludables, identidad cultural, sentido de pertenencia y cuidado del medio ambiente, también fortalecen el rol transformador de la educación pública, asegurando espacios protegidos y significativos donde niños y adolescentes pueden disfrutar de actividades de calidad, enriquecer su tiempo libre y crecer en ambientes que promueven su bienestar y desarrollo integral".

La jefa de UTP del Daem, Carmen Jaramillo, comentó que "es una instancia que acá en la comuna no existe y que, gracias a ese patrocinio, podemos lograr tantas cosas bonitas. Estas escuelas son muy integrales. Estamos muy agradecidos de Junaeb y esperamos seguir trabajando en alianza".

☞